

Für die CDU

im Ortsbeirat Mainz-Laubenheim

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 19. März 2025 in Mainz-Laubenheim

Errichtung eines Zebrastreifens an der Bushaltestelle „Am Bornberg“

Bereits am 22. September 2017 wurde die Verwaltung aufgefordert einen Zebrastreifen an der Bushaltestelle „Am Bornberg“ oberhalb vom Friedhof in der Pfarrer-Goedecker-Straße zu errichten. Damals wurde der Antrag (1331/2017) einstimmig im Ortsbeirat verabschiedet, doch die Verwaltung hat bisher noch keine Stellung bezogen. Zudem wurde aus der Bevölkerung erneut der Wunsch geäußert eine sichere Straßenquerung auf dem Areal zu etablieren.

Vor diesem Hintergrund möchte wir nachfolgende Fragen in Erfahrung bringen:

- 1) Warum liegt bis dato keine Rückmeldung der Verwaltung vor?
- 2) Kann, wie damals im Antrag gefordert, auf dem oben beschriebenen Straßenabschnitt zeitnah ein Zebrastreifen angebracht werden, um für mehr Sicherheit zu sorgen?

Für die CDU

Sabrina Grimm